

市民の声への回答(R2.3月受付分)

受付日	受付区分	種類	担当課	件名	受信内容	回答
				住所・氏名・電話		
令和2年3月5日	メール	要望	生活環境課	新型コロナウイルス感染に伴うポンプ操法の見直しについて	<p>新型コロナウイルスに伴うポンプ操法の見直し 新型コロナウイルス感染拡大が進んでおり、学校の休校や各種イベントが次々進んでいる中、ポンプ操法についても中止をお願いしたい。 毎日練習で色々な方と接触するが、感染リスクについてどの様にお考えか、また、感染時どの様に責任を取られるのかを伺いたい。</p>	<p>新型コロナウイルス感染防止対策については、国の方針のほか、田村市においても「新型コロナウイルス感染症に係る市主催イベントの中止等及び市有施設の休館に関する指針」を定め、イベント等を開催する場合は、①新型コロナウイルス感染症対策のための会議等、②市政の運営上、緊急を要する会議等、③その他中止又は延期することが市民生活に影響のあるイベント等に 限ることになりました。</p> <p>田村市消防団としては、4月5日(日)に例年開催している、新入団訓練および部長訓練について中止の判断をしたところです。ご意見のありました操法大会開催の可否については、現在検討中ではありますが、消防団行事については、同様の不安な声が寄せられています。現状の状況が改善されない場合には、4月26日(日)に予定されている市主催行事である春季検閲をはじめ、同日に予定されている船引地区隊主催のポンプ操法予選会においても、中止せざるを得ないと考えています。</p> <p>感染のリスクや感染した場合の責任の所在については、リスク回避の観点からも、感染を未然に防ぐといった行動が重要と考えますので、感染防止に向けて必要と思われる措置は機を逸する事なく講じていきますので、ご理解をお願いします。</p>
				-		
令和2年3月9日	メール	要望	生活環境課	ポンプ操法の開催について	<p>消防団の活動について質問、またお願いをさせていただきます。 私は田村市内の消防団に所属しており、4月に開催予定となっているポンプ操法大会船引地区予選に向けて、現在毎日の訓練に参加しています。 しかし新型コロナウイルスで騒がれているこの状況の中、操法大会を開催する必要が本当にあるのかと疑問を抱いてしまいます。 とりあえず今月いっぱい市主催のイベントなど中止するそうですが、3月中にコロナウイルスが終息するとは思えません。 もう操法の訓練は始まっています。 訓練には様々な人が出入りし室内で行うこともあります。中止、または延期の判断基準に該当するのではないのでしょうか？ 早急に操法大会の中止決定をお願いいたします。 もし中止が無理であれば、この状況でも操法大会を行う納得のいく理由をお聞かせください。 よろしく願いいたします。</p>	<p>新型コロナウイルス感染防止対策については、市のコロナウイルスに関する指針に基づき、田村市消防団を含め各種団体に対し3月31日までの期間、活動等の自粛要請を行っています。 なお、4月5日(日)に例年開催している新入団訓練および部長訓練についても中止の判断をしたところですが、全国各地で感染者が増加している現状をみると、4月中旬以降についても、国や市の対応も含め自粛要請がさらに長引くことも予想され、団行事や地区隊行事の中止や延期も考えられますので、状況を踏まえ判断することになります。 田村市消防団としては、3月12日付けで各地区隊に対し団長名で3月中の行事の自粛要請を行ったところですが、ポンプ操法の練習についても万が一練習を行う場合は、各地区隊の責任のもと、団員の健康管理等に十分配慮のうえ慎重に対応するよう指示しています。なお、春季検閲等、4月中の行事については、来週中に開催の可否を決定します。</p>
				-		

市民の声への回答(R2.3月受付分)

受付日	受付区分	種類	担当課	件名	受信内容	回答
				住所・氏名・電話		
令和2年3月16日	メール	要望	生活環境課	ポンプ操法、春季検閲の開催について	この時期にポンプ操法、検閲はやるのでしょうか？ 消防団員はコロナウイルスに感染してもいいのですか？ 郡山でもコロナウイルス出ましたよね？ 国から自粛を求められているのでは？ 全て責任を市で取ってくれますか？ スポーツ会、ありとあらゆる所で自粛しているのに、消防団員だけは自粛しないのですか？	<p>春季検閲やポンプ操法大会等の消防団行事については、市に対して同様の問い合わせが多数寄せられており、市では3月3日にコロナウイルスに関する指針を定め、3月12日には消防団長名で消防団活動の自粛要請をしています。</p> <p>現在は、消防団幹部も含めた全団員が団長の要請を受け、活動自粛がされているものと考えています。</p> <p>4月以降の消防団活動については、現在協議中ではありますが、団員の感染リスクを第一に考え判断することとしており、安全確保が図れない状況下での行事の開催は、困難であると思われまます。</p> <p>なお、ポンプ操法の練習については、各地区隊に対して上記自粛要請をしているところですが、船引地区隊にあっては、既に一部で活動の実態もあつたことから、団員の感染リスクを考慮し、地区隊長から各分団長に対し3月16日付けで改めての自粛要請をしたところです。</p> <p>この再度の要請は、感染リスクを下げるのが、団員及びご家族の健康、さらには災害時等の団活動に寄与するものと考え、改めての要請であることを申し添えますのでご理解ください。</p>
				-		
令和2年3月17日	メール	意見	総務課	職員の健康管理について	先日マスクして冷えピタ貼ってる職員の方がいたのですが、このご時世に何を考えてるのでしょうか。 ちゃんとコロナの検査を受けているのでしょうか。 体調が悪くても、休まず働くのが偉いでも思っているのでしょうか。 正直、考え方がとても古いと思います。市長の考え方なのでしょうか。自分が住んでいる市の役所はそのような職場なんだなあと思えてしまいました。 だから採用試験を再々募集しなければいけないんじゃないんですか。誰だってそのような職場で働きたくないです。 市役所には小さい子どもも訪れる場所なのに信じられないです。時代は令和です。いつまで昭和の考えでいるのでしょうか。	<p>お寄せいただいた投書からでは事案を特定できません。</p> <p>仮に、2月下旬の3階事務室の様子を見かけたのであれば、当該職員は鼻水の症状があり、悪化と拡散を防止するためマスクをしていたものと思われまます。</p> <p>また、冷えピタについては、当人は業務多忙で思考に行き詰ると、頭をクールダウンさせるため、冷えピタを用いることが多々あります。</p> <p>市としては、職員の健康管理にも十分配慮しながら、働く環境を整えておりますので、ご懸念のように、無理に働かせるようなことはありません。</p>
				-		